



翔舞

令和7年3月25日 第20号

文責：校長（田中）

学校公式ブログは
右のQRコードから



大変お世話になりました

春は別れと出会いの季節です。令和6年度末の人事異動により、以下の職員が転出することになりました。素直で純粋な子どもたち、いつもあたたかく支えてくださる保護者や地域の皆様に支えられ、月瀉中学校で充実した日々を過ごすことができました。大変お世話になりました。

校長 田中 良成（在籍1年 新潟市教育委員会 教育総務課へ）

体育祭での達成感あふれる表情、心が震えた月輝祭の合唱、部活動の大会・コンクールでの歓喜の笑顔と悔し涙、卒業式での堂々とした姿…。純粋で月瀉愛あふれる生徒たちと過ごした1年間のすべてが、私にとってかけがえのないものとなりました。月瀉中学校で勤務できたことを光栄に思います。

様々な形で学校を支えていただいた保護者や地域の皆様、わずかな期間でありましたが、大変お世話になりました。月瀉中学校、そして月瀉地区の益々の発展を祈念しております。ありがとうございました。



教諭 山倉 裕子（在籍7年 瀧東中学校へ）

温かくて素直な生徒達と過ごした時間はあっという間で、気がつけば7年が経ち、月瀉中学校を離れなければならない時がきました。自分の小学校よりも長い時間をこの学校で過ごさせていただき、母校がもう一つ増えたような気持ちでいます。7年の間、生徒の皆さんをはじめ、保護者や地域の方々には大変お世話になりました。生徒と一緒に笑ったり、怒ったり、泣いたりしながらたくさんの出来事を共有できたことは、教員人生の中でかけがえのない宝物となり、心に刻まれています。本当にありがとうございました。心から感謝しています。

英語で”Step Out of Your Comfort Zone”という言葉があります。『居心地の良い場所から一歩踏み出さない。』という意味です。思い出がたくさん詰まった月瀉中学校を離れることは本当に寂しいことですが、今、一歩踏み出す時が来たのだと自分に言い聞かせ、新天地で頑張っていきます。皆さんも新たな学校や学年でたくさん挑戦し、頑張ってください。月瀉中学校の発展、そして皆さんの活躍をこれからも応援しています。



教諭 鎌倉 健太郎（在籍3年 山の下中学校へ）

月瀉中学校では3年間お世話になりました。あっという間の3年間でした。初めて学校に来て、皆さんの前で挨拶をした時に、全校生徒の一人一人の顔がよく見えたことを覚えています。まっすぐこちらを向いてよく話を聞いてくれていました。それから話をよく聞き、一生懸命考えて、行動する姿が印象に残っています。君たちが力を合わせればどんな困難でも乗り越えていくことができるでしょう。これからも月瀉の生徒達を応援しています。素直で優しい月瀉の生徒達と一緒に過ごせてとても幸せでした。ありがとうございました。



養護教諭 三宮 らみ (在籍5年 女池小学校へ)

月潟中学校での5年間は、私にとって特別な時間でした。果樹園や田畑に囲まれたこの豊かな地で、多くの子どもたちと触れ合い、のびのびと成長していく姿を見守ることができました。心や体の悩みを抱えたり、葛藤したりした時に、苦勞しながらも自分自身と向き合い、成長していく姿がとても印象的でした。そんな皆さんのことが本当に愛しく、大好きです！

また、保護者の皆様には、温かいご理解とご協力をいただき、心から感謝しています。これからも、月潟中学校の生徒たちの成長を心から願っています。本当にありがとうございました。



事務 倉井 法子 (在籍5年 湯東小学校へ)

私にとって事務職員として1人立ちの学校でした。不安も大きい中異動してきた4月、職員室前の廊下から弥彦山と角田山のあいだに沈む夕日を見て、とても癒されたことを昨日のこのように思い出します。月中生のみなさんはとても温かい心の持ち主で、いつも私のことも優しく温かく受け止めてくれました。産休に入る前には、「がんばってください！」と声をかけてくれ、誕生日にはすれ違ったみんなから盛大な拍手をいただきました。なんと素敵な子たちでしょう。

月中生のみなさんを見ているといつも、私もこんな人間になりたいなど思われました。私のおこがれの月中生のみなさん、これからもその温かい心をもち続けてくださいね。皆さんのこれからの活躍を祈っています。



地域教育コーディネーターの制度変更に伴う異動について (お知らせ)

4月から新潟市の制度が変わることに伴い、地域教育コーディネーターの複数校兼務ができなくなります。そのため、大関五月さんは月潟小学校専任の地域教育コーディネーターという立場になりますが、今後も、小中連携の場面等を通じて月潟中学校の活動にも関わっていただくことになっています。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

地域教育コーディネーター 大関 五月 (在籍5年 月潟小専任に)

5年間お世話になりました。最初の2年間は、新型コロナウイルスの影響で、月潟まつりへの参加などの地域交流や、職場体験や福祉学習を行うことができませんでした。3年目から少しずつ活動ができるようになって、地域行事に参加してくれる生徒の数が年々増えていきました。生徒が地域で活躍している様子を見ているととても頼もしかったです。小学校に入学した時から見守ってきた子どもたちを中学校でも成長を感じることができて嬉しかったです。これからは、学校の外から生徒の皆さんを応援していきたいと思います。ありがとうございました。



よろしくお願ひします

令和7年度初の人事異動により、以下の職員が転入します。どうぞよろしくお願ひいたします。

校長	島 和宏	万代高等学校より
教諭 (国語)	小川 夏希	亀田中学校より
教諭 (英語)	綱嶋 聡一郎	新採用
養護教諭	坂井 妙子	坂井輪中学校より
事務	高橋 葉月	新飯田小学校より
地域教育コーディネーター	関根 功雄	新採用 (※R7年3月より勤務中)

